



Querétaro, Qro., 07 de octubre 2020

## **COMUNICADO 112/2020**

### **Fiscalía de Querétaro y CNDH sostienen reunión de trabajo**

Con la finalidad de entablar contacto interinstitucional con la Comisión Nacional de Derechos Humanos (CNDH) para crear estrategias en beneficio de la población queretana y con presencia de organizaciones de la sociedad civil, la Fiscalía General del Estado sostuvo una reunión para conocer el Programa Especial de Sexualidad, Salud y VIH, del organismo federal.

A través de la Vicefiscal de Derechos Humanos y Desarrollo Institucional de la Fiscalía de Querétaro, Margarita Luna Téllez Girón, esta institución conoció los planteamientos realizados por el director del programa de la CNDH, Luis Raúl Albores Morales, entre los que estuvieron la identidad de género, el derecho humano a la protesta, la interrupción legal del embarazo, entre otros.

En esta mesa de trabajo, el funcionario federal, reconoció el trabajo en materia de Derechos Humanos de la Fiscalía queretana. Asimismo, se realizaron acuerdos para dar seguimiento a las propuestas y generar una agenda de trabajo, en conjunto.

En la mesa de trabajo estuvieron presentes el Lic. José Antonio Ledesma Ferrusca, Coordinador para la Protección y Promoción de los Derechos Humanos de la Secretaría de Gobierno del Estado de Querétaro; Walter López González, representante del Frente Queretano por el Derecho a la No Discriminación; Luis Felipe Zamudio Burgos, del Centro de Orientación e Información de VIH/SIDA; y, Luz Alvarado Castellano, del Consejo Estatal Ahora.